



第1号

令和2年4月23日
奥州市立姉体小学校
文責 校長（佐藤）
TEL 0197-26-2033

新入生37名を迎え、222名でスタートしました

子供たちや保護者の皆様には、新型コロナウイルスの感染が全国に広がりを見せる中で、無事に新学期が迎えらるるか不安な日々を過ごされたかと思います。岩手県での感染が見られないことなどから、本校では4月8日（水）に、新入生と保護者、教職員、在校生の代表1名のみの参加で入学式を行いました。

37名の新入生は一人ひとり担任から名前を呼ばれると「はい」という元気な返事をしてしっかりお辞儀もできました。入学式では1年生の子どもたちに3つの約束をしました。①「お話をしっかり聞ける子になりましょう。」②「挨拶のできる子になりましょう。」③「一人でもできる子になりましょう。」の3つです。

どの子も1年生になった喜びと適度な緊張感を持ってお話を聞いてくれました。入学式から3週間たちましたが、登校の際には上級生に負けずに大きな声で挨拶をしてくれる子もいます。給食やお掃除も始まり少しずつ小学校の生活に慣れてきて元気な声が教室に響いています。

始業式

入学式に先立ち、4月7日（火）に始業式を行いました。校長からは次の詩を紹介し、今日は心のスイッチが入る日、新たなめあてを持ち、実りの多い1年にすること、そして昨年度から子供たちが意識して続けている「来客へのあいさつ」と「無言でのお掃除」を今年も取り組んでほしいことを伝えました。

心のスイッチ

人間の目は不思議な目
見ようという心がなかつたら
見えても何にも見えない

人間の耳はふしぎな耳
聞こうという心がなかつたら
聞いていても何にも聞こえない
本当にそうだと
腹のそこまで聞く人もいる

同じように学校に来ていても
ちつともつまらない人もある
毎日ぐんぐん伸びる人もある
心にスイッチが入ると
急にすばらしくなる

心のスイッチが
人間をつまらなくもするし
すばらしくもしていくんだ

電灯のスイッチが
家の中を明るくもし
暗くもするように



今年度の児童数です

令和2年4月1日現在

学 年	男	女	合 計
1年生	18	19	37
2年生	19	15	34
3年生	28	18	46
4年生	17	20	37
5年生	18	16	34
6年生	13	21	34
合 計	113	109	222

※特別支援学級在籍の児童も含めた数です。

今年も事故ゼロをめざして～交通安全教室



4月14日（火）に交通安全教室を行いました。当日は、奥州警察署常盤交番の高橋さんをはじめ6名の交通指導員さん、そして6名の学校支援ボランティアさんがおいでくださいました。1年～3年生は交差点の正しい渡り方を、4年生～6年生は、自転車の正しい乗り方について学習しました。非常に風が強く歩くのにも自転車に乗るのにもいつも以上に気を引き締めて練習に臨んでいました。子供たちは「自分の目で左右の確認をしっかり行うことや手をまっすぐにあげて運転する人に見えるようにすること、自転車に乗る人も左右の確認の手順とスピードを出さずに乗ることを改めて学習しました。1000日をめざして取り組んでいる連続無事故も660日となりました。今年も決して交通事故にあわないように、起こさないように過ごしてほしいと思います。